
Javier Horacio Pinola (Rosario Central) zum FCN?
Beitrag von „Giodagge“ vom 14. Mai 2017, 00:59

Zitat von Altmeister 

Köllner hat das komplett ausgeschlossen, und daß Bornemann wie einst Bader jemand
holt, den der Trainer, besonders dieser Trainer, nicht will, dürfte ausgeschlossen sein.

Wo hast du die Info her?

Also bei der PK, auf der Köllner zu einer möglichen Pino-Verpflichtung befragt wurde, lag meiner
Meinung nach ein nicht ganz ausgeräumtes Missverständnis vor. Die Absage eines
Interesses an Pino von Seiten Köllners ging von der falschen Grundannahme aus, Pino sei nach
wie vor Linksverteidiger. Köllner sagte eher allgemein, dass Verpflichtungen nur dann
in Erwägung gezogen werden, wenn auf entsprechenden Positionen Bedarf besteht. Den sieht
er aktuell auf LV nicht, weshalb sein Dementi eines Interesses im Grunde nur
auf einen zusätzlichen LV bezogen war (so hab ich es zumindest in Erinnerung). Da auf der IV-
Position aber durchaus Bedarf, könnte ich mir schon vorstellen, dass Pino ein Thema
werden könnte, sobald Köllner sich näher mit der Personalie beschäftigt und realisiert, dass
Pino inzwischen IV ist. Ich kann mir nicht vorstellen, dass Köllner Pino ernsthaft weiterhin
stur als LV einstuft. Eher glaub ich, dass er es in dem Moment einfach nicht besser wusste, weil
er sich eben noch nicht damit beschäftigt hat.
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